

Artikel vom 15.07.2020

Bürgermeister bei Firma Metob



Quelle: <https://www.metob.de/buergermeister-von-michelau-besucht-metob/>

Am 14.07.2020 konnten Herr Bernd Kupfer, Fertigungsleiter am Standort Michelau sowie Herr Marco Jobst, Geschäftsführer und neuer Inhaber der Metob Beschichtungen GmbH den neu gewählten Bürgermeister von Michelau, Dirk Rosenbauer, bei der Metob Beschichtungen begrüßen.

Beide Seiten freuen sich über einen persönlichen Neuanfang in der Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde Michelau und der Metob-Gruppe. Als Zeichen der Verbundenheit mit dem Standort Michelau wurde der Sitz der Holding-Gesellschaft der Metob Gruppe zurück nach Michelau verlegt.



Im Anschluss erfolgte ein Austausch über die Folgen der Coronavirus-Pandemie für die Gemeinde Michelau wie auch für das Unternehmen Metob Beschichtungen GmbH. In einer sehr offenen und vertrauensvollen Atmosphäre wurde über Arbeitsplätze, Zukunftsperspektiven sowie Expansionsmöglichkeiten gesprochen. Herr Rosenbauer bot unserem Unternehmen hier seine Unterstützung an.

Wir bedanken uns bei Herrn Rosenbauer für den Besuch und freuen uns auf eine Intensivierung der konstruktiven und vertrauensvollen Zusammenarbeit mit der Gemeinde Michelau.

(v.l.n.r. Geschäftsführer und neuer Inhaber der Metob Beschichtungen GmbH Marco Jobst, der neu gewählte

Bürgermeister von Michelau Dirk Rosenbauer und Metob Fertigungsleiter am Standort Michelau Bernd Kupfer)